

# 切磋琢磨(せつさてくま)

後川内中学校だより 第11号

令和5年1月30日(月) 文責:校長 鎌田浩二

## 『高原町たはちの集い』

1月5日(木)、『ほほえみ館 神武ホール』で『高原町はたちの集い』が行われました。成人のみなさま、おめでとうございます。来賓のみなさまからお祝いのお言葉があったり、お世話になった先生方からのビデオレターがあったり、大変、有意義な時間を過ごすことができました。今までの経験を生かして、新しい目標に向かって取り組んでください。



## 『第2回目ワークショップ』

1月10日(火)、ほほえみ館で『地域と学校の連携・協働に向けた第2回目ワークショップ』が行われました。今回は『地域と学校と一緒に活動するには、どのような方法が考えられるか』という協議題のもと、後川内地区の方々と熱心に意見交換を行いました。いろいろな意見が出されました。今後、どのように進んでいくのか楽しみです。



## 『うれしいことがありました。』

1月13日(金)、『地域と学校の連携・協働に向けた第2回目ワークショップ』に出席されていた方が来校されて、『本校生徒の発表内容や発表態度が素晴らしかった。』とお褒めの言葉をいただきました。みなさんが褒められると私もうれしくなります。みなさんの熱心な取組、先生方のご指導、そして保護者のみなさまや地域の方々のご指導のおかげだと思います。これからも自分の考えを堂々と発表してください。お忙しい中、来校していただきありがとうございました。帰りの会で先生方や生徒のみなさんに今日の出来事を伝えました。

## 『行事食：お正月』

1月13日(金)の給食は『行事食：お正月』でした。とり肉や大豆もやしなどたくさん具の入ったお雑煮が提供されました。メニューは『牛乳・麦ご飯・お雑煮・なます』でした。



おいしかったです。その他、

1/11(水)『行事食：人日の節句』

1/16(月)『ひむか地産地消』

1/20(金)『受験生応援カツカレー』

1/23(月)『復興給食・みやざき応援給食』等行事食やイベントに関連する給食を提供してもらっています。いつもおいしい給食をありがとうございます。1月18日(水)は『給食感謝集会』を行いました。

## 『新校時程試行期間』

1月16日(月)から2月10日(金)までを『新校時程試行期間』としています。変更点は、朝自習をなくして1校時を午前8時20分からスタートしています。そして、放課後に『諸活動の時間』を設定しました。下校時刻や部活動終了時刻等の変更はありません。詳しいことは1月10日に配付しました文書をごらんください。

## 『感謝状』

1月11日(水)、地区の人権擁護委員の方が『感謝状』を学校に持ってこられました。『全国中学生人権作文コンテスト』への応募が多かったことに関する感謝状でした。お忙しい中、来校していただきありがとうございました。これからもいろいろなところで積極的に応募してほしいと思います。



## 『給食感謝集会』

1月24日から1月30日まで『全国学校給食週間』となっています。本校では、1月18日(水)、『給食感謝集会』を行いました。コロナ禍ということで、Zoomを使って、栄養教諭加治木ひかり先生から講話をいただきました。具体的な事例をもとにわかりやすい説明でした。ありがとうございました。楽しい雰囲気です。



楽しい雰囲気です。また、1月20日(金)は、生徒が給食センターのみなさまに感謝の気持ちを伝えました。いつも、おいしい給食をありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。



## 『読み聞かせ』

1月19日(木)、フルーツバスケット(地区の読み聞かせボランティア)の方に来校していただき『読み聞かせ』を実施しました。みんな、集中して聞いていました。開始時刻の変更に対応していただきありがとうございました。ご迷惑をおかけしました。

## 『面接練習・英語検定試験』

高等学校入試に向けて、3年生を対象にこれまで面接練習を行ってきました。いよいよ受験です。自信をもって臨んでください。また、1月20日（金）の放課後は『英語検定試験』が行われました。集中して取り組んでいました。お疲れ様でした。



## 『高原酪農部会様から・・・牛乳パワー』

1月23日（月）、高原酪農部会の方から、高校入試合格祈願として3年生に『牛乳』をいただきました。お忙しい中、来校していただきありがとうございました。先週から高校入試が始まりました。これから、県立高等学校の入学選抜検査も行われます。牛乳をたくさん飲んで『牛乳パワー』で合格を勝ち取りましょう。まことにありがとうございました。（校長：鎌田浩二）



## 『私立高等学校入試』

1月25日（水）に小林西高等学校・都城東高等学校、1月26日（木）に日章学園高等学校の入試が行われました。大寒波の影響で交通状況等が心配されましたが、無事に受験することができました。自分のもっている力をすべて発揮してくれたと思います。写真は3年生が技術の時間に作った『絵馬』です。希望校に合格することをお祈りします。



## 『新燃岳を考える日』

高原町は1月26日を「新燃岳を考える日」と制定しています。4校時は「防災授業」を行いました。西田教育長も授業を参観されました。お忙しい中、参観していただきましてありがとうございました。また、午後は新燃岳が噴火したという想定で、生徒を保護者への引き渡し訓練を行いました。保護者の方々の協力ですmoothな訓練ができました。ありがとうございました。



## 『PTA運営委員会』

1月26日（木）、小学校音楽室で本年度最後の『PTA運営委員会』が行われました。各部の年間反省等について協議が行われました。委員のみなさま、1年間お世話になりました。本年度から3月にPTA総会を実施することになりましたので、これから準備等が大変かと思いますがよろしくお願いいたします。また、1月19日（木）には『第3回高原町一貫教育保護者部会』が行われ、温水PTA会長、甲斐PTA副会長、松吉教頭先生が出席されました。夜、遅くまでお疲れ様でした。



## 『今後の行事』（変更になることがあるかもしれません。）

- 2 / 2（木）：推薦・連携型入学選抜検査
- 2 / 13（月）：推薦・連携型入学選抜検査 合格内定通知
- 2 / 16（木）：第4回校内テスト
- 2 / 17（金）：第4回校内テスト
- 2 / 21（火）：参観日 学習発表会・立志式
- 2 / 27（月）：読み聞かせ

## 『独り言』

1月10日（火）は『授業開始日』でした。今回の冬休みはちょっと長い冬休み（17日間）でした。冬休み中、生徒や職員に事故やけがなくてよかったです。生徒は集会で、『年頭所感』をしっかりと立派に述べました。その目標を達成できるように取り組んでほしいと思います。3年生はいよいよ受験が始まります。自分の希望校に合格できるように頑張ってください。私も『今年目標』をたてました。今年は『挑戦と笑顔』です。今年は『定年退職』という節目を迎えます。新しいことに『挑戦』したいと考えています。新しいことに挑戦する時は不安や辛いことがたくさんあると思います。（受験も同じかな。）辛いときも『笑顔』を忘れずに『挑戦』していきたいと考えています。目標を達成できるかわかりませんが・・・（笑）。まずは仕事を探します。頑張ります。



コロナウイルス感染等も含め、何かありましたら、後川内中学校（42-1083）まで連絡をお願いします。